
 

 

 

 

 

 

 

新たな学校の取組についてのお知らせ 

 現在、佐世保市にある企業（東京に本社がある）『パーソルワークスデザイン』と佐世保市の間で

教育分野の連携として、ICT の積極的な活用による「学力向上」と「教職員の働き方改革の推進」の

検討を行っております。本校もその実証実験協力校の一つとして取り組むこととなりました。具体的

な事例を挙げると、宿題や小テスト、単元テスト等において一人一台端末を活用して実施するという

ことです。利点は下記のとおりです。 

＜生徒＞ 

〇これまではできなかった動画や音声の視聴によるテストが可能になり、 

集中力や思考力を深めることができる。 

〇いろいろな理由で登校できない場合も、テストの実施が可能になる。 

〇パソコンに日常的に触れることにより、スキルが向上する。 

＜教職員＞ 

 〇ICT の利用により、テストの自動採点や弱点分析などが瞬時に可能になり、対策を考える時間が 

十分にできる。 

 〇テスト作成や採点等の時間が削減でき、生徒と向き合う時間が増える。 

なお、すべての教科ではなく、実施可能な教科より随時実施してまいります。９月下旬には、子ど

もたちに向けた説明会等も実施してまいります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

＜第２学期学級役員一覧＞ 

１年 

学級委員 萩原 太一 

学級委員 松崎 悠乃 

学習部長 山﨑 玲奈 

生活部長 山本 瑞姫 

衛生部長 山﨑 康生 

２年 

学級委員 太田 萌結 

学級委員 渕野 颯人 

学習部長 沖田 遥香 

生活部長 宗像 奈紘 

衛生部長 廣川 大輝 

３年 

学級委員 川中 智将 

学級委員 内田 千璃 

学習部長 上野 羽音 

生活部長 舩原 朱莉 

衛生部長 上野 海音 
役を持つことは、責任が伴い大変な

ことも多くあると思いますが、苦労し

た分、人として成長することは間違い

ありません。各学級をより良き方向へ

導いてくれることを期待しています。

よろしくお願いいたします。 

平和記念集会を実施しました！ 

８月９日に実施できなかった平和記念集会を本日実施しま

した。主な内容は、「平和に関する紙芝居朗読」「三川内中平

和宣言の確認」でした。紙芝居は、城山国民小学校（現：城山

小学校祈念館）の建物を主人公として、主人公の目線で被爆

の現状を伝えるものでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

紙芝居の終末には、「おい（俺）の今一番望んでいることは、

早くこの建物が取り壊されること。なぜだかわかる？」とい

う言葉がありました。この意味をしっかり考え、今の自分が

できる平和に向けた行動を続けてください。君たちならでき

ます。 

 

学校だより         校訓「自主・誠実・健康」 

                                     NO.２３ 

                                     令和５年９月６日（水） 

                   文責：校長 大田勝明 

「全員が毎日楽しく登下校できる学校を目指します」 

 

 


